

Queridos amigos. El año 2015 despide a una revista MoleQla para recibirla en 2016 completamente renovada. Después de 21 números, entre los que se incluye el número cero con el que empezamos hace ahora cinco años, hemos decidido que MoleQla merece dar un salto cualitativo y convertirse en una revista nacional a todos los niveles. Por eso, en 2016 estrenamos una aplicación de acceso a la revista para que autores, maquetaores, editores y lectores podamos acceder a ella de forma mas sencilla. En el número de primavera de 2016 pondremos en marcha la aplicación y esperamos que para el número de verano esté completamente asentada.



Me gustaría utilizar esta editorial para daros las gracias por leer y participar de forma activa en MoleQla. Vosotros sois los verdaderos responsables de su éxito. Por mi parte, y en nombre de todos los maquetaores y editores que hacen posible que salgan los cuatro números anuales, quiero continuar la tradición que iniciamos ya hace cinco años y utilizar este número de invierno para desearos una muy feliz Navidad y todo lo mejor para el año 2016.

Sofía Calero
Editora Jefe de la Revista MoleQla